
 

Plantados ante las puertas del verano quería, en 
primer lugar, desearos que disfrutéis en vuestros 
destinos de mar, montaña e, incluso, en Madrid. 
“Aquí no hay playa” como dice la canción, pero sí 
muchos eventos, mucho tapeo, y lugares dónde 
pasarlo bien. Otra cosa es que al “tío Lorenzo” le 
de por apretar y tengamos que defendernos de él 
en las piscinas y con el 
aire acondicionado. 

EDITORIAL 

 Tras las elecciones del 
28M, en nuestro distrito 
de Barajas gobernará con 
mayoría el PP siendo 
Juan Peña el nuevo 
Concejal-Presidente de la 
Junta Municipal. Nuestra 
felicitación a Juan – 
nacido y crecido en la 
Alameda- por su 
nombramiento, esperando que nos preste la 
atención y ayuda necesaria para el 
desenvolvimiento habitual de la vida de nuestra 
Asociación.  Igualmente, y a la recíproca, 
quedamos a su disposición para colaborar con la 
Junta Municipal en los ámbitos propios de las 
asociaciones de vecinos. 
Nuestra Asociación, se prepara para organizar 
nuevas e interesantes actividades a partir de 
septiembre. Os esperamos descansados y 
bronceados. Un abrazo. Francisco del Pozo. 
Presidente. 
 

PARTIDO POPULAR: 12.909 votos. (49,71%)  

RESULTADOS DEL 28M EN EL DISTRITO DE 
BARAJAS 

       29 concejales 
MAS MADRID: 4.021 votos (15,48%) 
       12 concejales 
PSOE: 3.919 votos (15,09%)   11 concejales 
VOX: 2.472 votos (9,52%)        5 concejales 
CS: 1.004 votos (3,86%) 
PODEMOS-IU-AV: 918 votos (3,53%) 

 

 
 

María Isabel Pérez, arquitecta, especialista en los 
monumentos de la Alameda de Osuna, impartió una 
conferencia sobre la historia del Panteón de los 
Fernández Núñez, ubicado al lado del Castillo. Como 
nos tiene acostumbrados, fue desgranando los 
principales hitos de la historia de este Panteón 
familiar, mostrando documentos y gráficos no fáciles 
de conseguir porque los Fernán Núñez son muy 
celosos de guardar su intimidad. Una gran ovación se 
dedicó a María Isabel al finalizar su disertación. La 
sala estaba llena hasta la bandera.  

CONFERENCIA SOBRE EL PANTEÓN DE LOS 
FERNANDEZ-NUÑEZ. 10 DE MAYO 

El acto acabó con un vino español y se extendió con 
una tertulia improvisada con la participación de 
María Isabel y de socios interesados en la Historia del 
Arte.   

 



 Organizada por Araceli Santos, el pasado 27 de 
mayo se celebró una visita guiada al Jardín 
Histórico “El Capricho” a la que acudió un 
importante número de personas de nuestra 
Asociación.  La visita resultó muy interesante ya 
que, a pesar de que nuestro Parque es conocido 
por la mayoría de los vecinos de la Alameda, 
siempre se agradece el conocer nuevos datos y 
anécdotas sobre él.  La visita fue un éxito. 

VISITA GUIADA AL PARQUE “EL CAPRICHO”. 27  
MAYO 

 

Dieciséis socios de AO2000 han participado en el 
Crucero por el Danubio que ha tenido lugar 
durante los días 11 al 18 de junio. Durante el 
recorrido, se han visitado las hermosas ciudades 
de Melk, Viena, Budapest, Bratislava y Linz.  Como 
en todos los viajes seleccionados u organizados 
desde AO2000 lo mejor de todo es el ambiente 
que se forma en el grupo.  

CRUCERO POR EL DANUBIO 

Todos los que han participado han destacado la 
calidad del crucero y sus servicios, se les ha hecho 
corto y han quedado con ganas de realizar algún 
otro similar.  
 

El 19 de mayo, Telemadrid, en su programa Madrid 
Directo, emitió un reportaje de cinco minutos 
sobre la Alameda de Osuna, centrándose en sus 
dos monumentos más emblemáticos: el Castillo 
medieval, único en la Comunidad de Madrid, y el 
Jardín Histórico El Capricho. También se detuvo en 
el Camping y en un establecimiento hostelero de la 
calle Cantabria. Este reportaje se puede ver en la 
web de nuestra televisión autonómica. Se 
agradece que los medios den a conocer las joyas 
monumentales que disfrutamos en nuestro barrio.  

TELEMADRID, REPORTAJE SOBRE EL CASTILLO DE 
LA ALAMEDA y EL CAPRICHO 

 

No se ha podido adjudicar la obra de la construcción 
del nuevo Centro Municipal de Deportes de la calle 
Mistral, al haber sido declarado desierto. Ello retrasa, 
obviamente, el comienzo de los trabajos que habrán 
de esperar a que se convoque un nuevo concurso y 
se adjudique su construcción. Esto está sucediendo 
en los concursos de muchas obras públicas porque 
las Administraciones han puesto en entredicho la 
inclusión de la clausula de revisión de precios, algo 
que los constructores necesitan para no pillarse los 
dedos ante una más que probable subida de 
materiales, impuestos o cotizaciones a lo largo de los 
meses que dura la ejecución de un proyecto. 

CENTRO MUNICIPAL DE DEPORTES (CALLE MISTRAL): 
DESIERTO EL CONCURSO DE LA OBRA. 

 

Varios han sido los casos que se han vuelto a repetir 
en la Alameda en los que se han robado collares, 
colgantes y relojes de marca por el sistema de que 
una desconocida abraza por sorpresa a los 
viandantes. Su agilidad para desabrochar los cierres 
de las joyas les permite quedarse con ellas sin que el 
sorprendido paseante se haya dado cuenta. 

VUELVEN LOS ROBOS POR EL SISTEMA DEL “ABRAZO 
AMOROSO” 

Una de las delincuentes era una mujer joven, de 
mediana estatura, pelo largo y liso, que vestía una 
bata de enfermera y llevaba una mascarilla negra. El 
lugar del robo, Cantabria esquina a Galeón.  
Desconfiad de los desconocidos que os abordan sin 
motivo aparente. 
 
 

Durante las tormentas de la última semana de mayo, 
y especialmente el día 29,  se han vuelto a producir 
inundaciones en los aparcamientos subterráneos de 
la C/ Pinos de Osuna y  c/ Balandro y también en el 
Barrio de Aeropuerto con zonas en las que se ha 
alcanzado más de metro y medio de agua. 

INUNDACIONES EN APARCAMIENTOS Y EN BARRIO 
DEL AEROPUERTO. 

 
Barrio del Aeropuerto.  Inundado 29-mayo 
 



  
 
 

 Esta situación no es nueva, pues ya ha ocurrido en 
años anteriores sin embargo no se han realizado 
hasta ahora las obras necesarias para evitarlas.  El 
Ayuntamiento es conocedor de la falta de capacidad 
del colector de Rejas ante lluvias de mediana 
intensidad.  En junio-2022, participamos, junto con 
otras asociaciones del Distrito, en una reunión en el 
Ayuntamiento para conocer las actuaciones que 
tenían previstas para evitarlas.  De las 2 actuaciones 
manejadas hasta entonces,  la conocida como 
aliviadero (que tiene un bajo coste económico) fue 
denegada por sendos informes de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo.  Respecto a la que sería 
solución definitiva, un tercer colector, todavía está 
en anteproyecto.   Una vez que comience el 
funcionamiento de la nueva Junta Municipal 
volveremos a reclamar una solución.    
 

 

Como siempre en nuestra web www.alameda2000.com disponéis de información adicional y actualizada 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


